

## 今年も「英会話」教室がスタート！ 133名が参加（4月～）

各務原市広報紙にて、英会話教室の受講生を募集、133名の申込みがありました。毎年、参加頂いている会員の皆様も多く、おなじみの会員さんも多数いらっしゃいます。今年も楽しく勉強しましょう。

レベル	クラス	時間	参加者
初級	クラス	午前9時～	28名
	クラス	午前10時～	19名
中級	クラス	午前9時～	25名
	クラス	午前10時～	29名
上級	クラス	午前11時～	15名
	クラス	午前11時～	17名

### <講師の紹介>

- ・ 市役所に勤務する国際交流職員と、KET（各務原英語指導員）のネイティブの方が講師です。
- ・ 国際交流職員（ダスティンさん）は、市役所で国際交流事業の企画・立案・補助などにあたっています。
- ・ KET（各務原英語指導員）は、Kakamigahara English Teacherの略で、普段は、市教育委員会に所属され、各務原市内の小中学校で英語授業の指導・補助にあたっている方です。

## 米国短期留学（ABCアダルトスクール）に参加してきました！（5/14～24）



<家具製作の授業の様子>

各務原市の教育委員会は、アメリカ・カリフォルニア州セリトス市を中心としたABC統合学区教育委員会と教育交流協定を結んでいることから、国際協会では、この教育委員会が運営しているアダルトスクール（社会人向けの教育施設で、移民の方を中心に、語学学習、就業支援・生活に直結した実用的学習をする学校）への短期留学プログラムを実施しました。

ABC教育委員会は、英語を母国語としない「第2言語としての英語（ESL：English as a Second Language）」教育の先進地としても有名です。

今年度のプログラムでは、前半日程で、毎日午前、各国の移民の方々と一緒に、集中的に英語の授業に参加、午後には、フラワーアレンジメントや家具製作など、実用的な講座を受け、地元の人達とも交流を深めました。また、滞在中は、ホームステイで、英語漬けの日々を過ごしながら、「これぞアメリカ！」という、現地の方しか知らない所へも、次々のご案内頂きました



<フラワーアレンジメントの授業>

プログラムの後半では、ユニバーサルスタジオをはじめとして、ラスベガスの夜景やグランドキャニオンなどを見学し、「これは、半端じゃない。」という、アメリカのスケ

ールを十二分に感じました。

「また来年も行きたい！」と参加者の皆さんから感想を頂く程、充実したプログラムでした。私の中には、良い余韻が今でも残っています。

(文：引率担当、市国際交流職員 ダスティン・グスタフソン)

ABC 教育委員会アダルトスクールホームページ  
[www.abcadultschool.com](http://www.abcadultschool.com)



< 歓迎昼食会の様子 >

## ボランティアによる、日本語講座が好評です (6/6 ~)

去る 6 月 6 日より、在住外国人の皆さんが、言葉に不自由なく快適な生活を送られるようにと、ボランティア講師による日本語講座がスタートしました。毎週水曜日 18:00 ~ 21:00 の 1 時間で、個別に指導を行っています。

初めての事業ですので、不安もいっぱいでしたが、初日は、ボランティア 10 名、生徒 10 名が受講され、とても家庭的な雰囲気です。日本語を勉強されています。現在の登録者数 (6 月末) は、ボランティア 21 名、生徒 23 名です。



ボランティアをして頂いている皆さん、これからもよろしくお願ひします。私も日本語を教えたいとボランティアに興味のある方は、事務局までご連絡下さい。ホームページからご登録されるのが便利です。

【当事業は、岐阜県国際交流センター「市町村国際交流協会特別支援事業」助成事業です。】

## 総会・国際交流員による各国こぼれ話 (6/10)

先日行われました国際協会総会と、続けて開催された「国際交流員による各国こぼれ話」の様子です。



<ダスティンさん作、BLTサンド>



<国際交流職員 ダスティンさん>



<韓国:韓さん(右)セリーナさん(中央)>

「国際交流員による各国こぼれ話」では、各国際交流員より仕事経験、子供の頃の「思い出」のおやつ、映画などについてエピソード紹介・お話しをして頂きました。

市国際交流職員のダスティンさんからは、協会主催で行われた 5 月のアメリカ短期留学プログラム (ABC 教育委員会アダルトスクール) の様子の報告、韓国から派遣の韓相潤さんからは、韓国の映画の紹介がありました。

ブラジル出身のセリーナさんからは、子供の頃の「思い出」のおやつ、英語指導員のブレンダン・キングさん (アメリカ出身) からは、「チリ」(1930 年代にアメリカ全土に広まったメキシコ料理) の歴史の紹介がありました。プレゼン後は、軽食を楽しみながら、会員同士の親睦を深めました。